

- 1) - Les citoyens, hommes libres, sont divisés en 2 catégories :
- les riches et anciennes familles romaines : les PATRICIENS
 - le peuple des artisans, commerçants, paysans plus ou moins pauvres: les PLÉBÉIENS (la PLÈBE)

2) Ça ressemble à une démocratie, mais...en réalité, la République romaine est une OLIGARCHIE : seul un petit nombre de personne riche vote et a le pouvoir.

Dans la République romaine, le pouvoir appartient donc au Sénat et au peuple de Rome : SPQR (SENATUS POPULUSQUE ROMANUS)

- 1) - Les citoyens, hommes libres, sont divisés en 2 catégories :
- les riches et anciennes familles romaines : les PATRICIENS
 - le peuple des artisans, commerçants, paysans plus ou moins pauvres: les PLÉBÉIENS (la PLÈBE)

2) Ça ressemble à une démocratie, mais...en réalité, la République romaine est une OLIGARCHIE : seul un petit nombre de personne riche vote et a le pouvoir.

Dans la République romaine, le pouvoir appartient donc au Sénat et au peuple de Rome : SPQR (SENATUS POPULUSQUE ROMANUS)

